

学校だより

和

第7号
三和中学校
発行 與島 康仁

二学期始まる！



1年 徳村 美来さん



2年 玉那覇 翼さん



二学期、決意を新たに2

二学期の抱負

二年一組 玉那覇 翼

みなさん夏休みは楽しかったですか。僕は部活や陸上練習とほとんど学校に来て体力作りをしていました。

今日から二学期がはじまります。二学期は行事がたくさんあり、楽しい学期です。

まず、職場体験学習では、小学校や役所・図書館などいろいろな職場に行きます。学校で学べないことをしっかりと学びたいです。



県サッカー祭り



校内の白いハイビスカス

また、その職場の方々に迷惑をかけるないように、はじめをつけていきたいです。

他に地区陸上や学習発表会などがあります。地区陸上では、選手も応援団も一致団結して頑張りたいです。

学習発表会では親が来るので日頃のがんばりを親に見せられるチャンスなので頑張っていきたいです。また、合唱コンクールもその日にあるのでクラスで力を合わせて協力していきたいです。

二年生は一学期に授業態度が悪く教科担当の先生に叱られていました。なので二学期は休み時間と授業との切り替えをしつかりとし、先生方に叱られることがないようにしたいです。学習態度を良くし、授業に集中したいです。

個人的に頑張りたいことは部活と駆伝です。



海外ホームステイ出発



夏季陸上練習

駆伝は、ときどきサボってしまうことがあったので二学期はあまりサボらないようにしたいです。

二学期の目標

一年二組 徳村 美来

みなさん夏休みはどう過ごしましたか。旅行や遊びに行ったりなどいろいろな思い出を作ったと思います。そんな楽しい夏休みも終わり、いよいよ二学期がスタートします。

一学期私は何かがあるときはいつも、どうせ誰かがやってくれる、という気持ちで自分から動こうとはしませんでした。なので二学期は級長として誰かが、ではなく、自分が、という気持ちで、何かの決め事や話し合いの時には、しっかりと進行役になり、集合や授業前にはみんなをまとめるなど、積極的に行動するという目標を持っていきたいです。

そして、一年一組というクラスを今まで以上に団結力のあるクラスにしていきたいです。

今までのクラスは授業と休み時間の区別がつかず、授業がストップすることがあったり、宿題を忘れたり、提出期限を守らない人がいました。

この反省点を直していけばクラスだけでなく学年全体がよくなってくると思います。

二学期は一年間の中でも一番長い学期です。学習発表会や合唱コンクール、福祉体験学習などいろいろな行事があるので決め事や準備など大変なことはたくさんあると思います。その時はこの学年の一番良いところである元気で仲間と協力しながら、頑張りたいです。

お知らせ

十月二十九日 午後六時半から八時半に糸満市役所主催の「総合計画策定のための会議に中学生十名を参加させてほしい」との依頼があります。会議は本校図書室で開催の予定です。参加を希望する生徒は所定の応募用紙で申し込んでください。